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Wépion, le 20 01 2006.

Procès-verbal  de la réunion du C.A. ABSO-BVOS du 17 01 2006 (Diest)

présents : Roger Aerts, Eric Hully, Jacques Hofmans, Luc Heuninckx.

Le Conseil d’Administration souhaite
ici saluer la remarquable prestation
de l’Equipe Elite Belge lors de la
Finale de la Coupe du Monde en
Italie, à l’automne 2005. Nos
félicitations vont particulièrement
à Etienne Van Gasse pour sa 1ère

place en qualification du Sprint et
pour sa brillante 5ème place en
Finale.

1. Approbation de l’ordre du jour :

Approuvé.

2. Approbation du procès-verbal réunion précédente :

Approuvé.

3. Démission du Secrétaire général :

Le C.A. accepte cette démission due à une surcharge dans
sa vie professionnelle.
Eric Hully prendra en charge la convocation de la
Conférence des Clubs. Veuillez déjà noter que les
éventuelles propositions de modifications doivent arriver
d’urgence au secrétariat.

Pour rappel, la Conférence des Clubs se tiendra à
Auderghem, au Centre Sportif de la Forêt de Soignes,
le samedi 18 février 2006 à 14 heures.

Chaque club se doit d’y être représenté !

4. Rapport des ligues :

VVO :
le système d’abonnement à 10 courses, pour les débutants,
ne semble pas faire l’unanimité parmi les clubs de la
ligue.
Les problèmes d’accès aux forêts commencent à poser des
problèmes.

FRSO :
problèmes d’accès aux bois rendant l’organisation des 3
Jours de Belgique 2007 plus qu’illusoire …
Grand travail lié à l’organisation des 4 Jours (Marche du
Souvenir – Mesa) et de la manche belge de la Coupe des
Pays Latins.

5. Commission technique :
Nationale de l’OLVE (juillet 2006) : après avis de la
Com. Tech., le C.A. convient qu’il faut maintenir la date
prévue.

Luc Heuninckx va s’assurer que les responsables de cette
commission seront présents à la Conférence des Clubs et



présenteront leur rapport annuel. Sans oublier une situation du
cadastre national.

6. Commission des équipes :

Un rapport annuel est également attendu.

7. Statuts :

Le Président s’en est occupé, s’en occupe et s’en occupera.
Grand merci à lui !

8. I.O.F. :

Contacts habituels. Souhait d’une participation belge au ‘clinic’
de O’Ringen. Documents WADA envoyés.

9. COIB - BOIC :

La taille des calendriers reçus est inversement proportionnelle à
la valeur des subsides dont l’A.B.S.O.-B.V.O.S. bénéficie …

Une très gentille invitation d’aller féliciter Tom Boonen
(vainqueur du Mérite Sportif) est arrivée à l’A.B.S.O.-B.V.O.S.
Il semble que personne ne soit en mesure de représenter
l’A.B.S.O.-B.V.O.S.

10.  Courrier :

Reçu bulletins et invitations par poste et courrier habituel par E-
mail.

11. Trésorerie :

Rien de particulier n’est évoqué par Jacques Hofmans, le
trésorier de notre association  (peu d’activités financières pour le
moment).

12. Préparation de la Conférence des Clubs :

Mise à jour du règlement sportif : suite à une proposition
de mise à jour des textes (travail impliquant une
incidence financière), et suite à la prise de position de la
commission technique, il est décidé ce qui suit : le C.A.
fera en sorte que les textes du règlement sportif soient à
jour dans les deux langues (idéalement une copie devrait
être jointe à la convocation pour la Conférence des
Clubs).

Un point concernant les récompenses aux championnats :
le Conseil d’Administration estime que l’A.B.S.O.-
B.V.O.S. doit avoir les moyens (via les ligues d’une
façon paritaire) de financer des médailles identiques
chaque année à chaque championnat.

Le formulaire de la BOUSSOLE D’OR – GOUDEN
KOMPASS va arriver auprès des votants. (voir
préambule à ce P.V.).

13. Préparation A.G.O. :

Confirmation de la date du 19 mars 2006 à la Nationale
du NSVAmel.

14. Divers :

Badges prévus et seront livrés à temps pour le
Championnat de nuit

15. Prochaine réunion :

Après l’Assemblée Générale Ordinaire.

Eric Hully
Secrétaire général A.B.S.O.-B.V.O.S.


